

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

Bab ini akan menyajikan kesimpulan hasil penelitian dan saran-saran bagi penelitian di masa yang akan datang.

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis data dan pembahasan yang dikemukakan pada bab terdahulu maka dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut :

1. Pengujian secara simultan menunjukkan semua variabel independen yang digunakan dalam penelitian ini baik yang diolah seluruh tahun pengamatan dan tiap tahun pengamatan mempunyai pengaruh yang signifikan secara bersama-sama terhadap dividend per share. Hal ini dapat dilihat dengan nilai F hitung yang signifikan pada 1%.
2. Pengujian secara parsial yang dilakukan pada seluruh tahun pengamatan menunjukkan bahwa hanya variabel Dividend Per Share Tahun Sebelumnya (DPS-1) dan Earning Per Share (EPS) yang secara signifikan pada 1% mempengaruhi DPS, sedangkan variabel lainnya CR dan DER tidak signifikan mempengaruhi DPS. Sedangkan untuk tiap tahun pengamatan, variabel EPS (signifikan pada 1%) untuk tahun 1999; variabel DPS-1 (signifikan pada 1%) dan EPS (signifikan pada 5%) untuk tahun 2000; variabel EPS (signifikan pada 1%) untuk tahun 2001; variabel DPS-1

(signifikan 1%) dan EPS (signifikan 5%) untuk tahun 2002; variabel DPS-1 (signifikan 1%) dan EPS (signifikan 5%) untuk tahun 2003.

3. Bukti empiris penelitian ini menyatakan bahwa earning per share mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap dividend per share secara konsisten. Hal ini menunjukkan pertumbuhan EPS memberikan informasi tentang perkembangan suatu perusahaan, bukan pertumbuhan laba absolut. Peningkatan laba dapat dihasilkan dari berbagai hal, misalnya perusahaan dapat memiliki saham perusahaan lain sehingga akan meningkatkan labanya. Akan tetapi, jika persentase peningkatan laba lebih kecil daripada persentase peningkatan jumlah saham, maka laba per saham akan turun, walaupun perusahaan memiliki laba yang lebih tinggi. Di lain pihak, current ratio dan debt to equity ratio tidak signifikan berpengaruh terhadap dividend per share. Sehingga current ratio dan debt to equity ratio tidak mengandung informasi terhadap dividend per share.
4. Pada tujuan penelitian yang dapat dijelaskan dalam hasil uji hipotesis untuk seluruh tahun pengamatan dan tiap tahun pengamatan hanya variabel EPS yang dapat diterima, dimana variabel tersebut mempunyai arah yang sama yaitu positif dan signifikan baik 1% dan 5% terhadap dividend per share.

5.2 Saran

Berdasarkan hasil penelitian, maka peneliti memberikan saran bagi kebijakan yang akan diambil oleh investor, pihak manajemen, dan bagi akademisi untuk dimungkinkannya pengembangan penelitian ini di masa datang, yakni sebagai berikut:

1. Penelitian ini menyatakan bahwa dividend per share tahun sebelumnya berpengaruh signifikan terhadap dividend per share tetapi tidak secara konsisten, karena hanya untuk hasil uji hipotesis untuk seluruh tahun pengamatan saja yang signifikan sedangkan untuk hasil uji hipotesis tiap tahun pengamatan hanya beberapa tahun saja yang menunjukkan bahwa dividend per share tahun sebelumnya mempunyai pengaruh yang signifikan. Sedangkan untuk penelitian yang mendatang sebaiknya untuk variabel dividend per share tahun sebelumnya hanya diuji secara seluruh tahun saja karena untuk menghasilkan nilai dividend per share tahun sebelumnya secara signifikan.
2. Penelitian yang akan datang diharapkan juga dapat mencakup seluruh sektor industri yang ada dalam Bursa Efek Jakarta.